

# ひだまり



令和7年度  
第2学年便り

冬の訪れを感じる季節となりました。寒さはますます厳しくなります。早いもので、もう師走を迎え、2学期まとめの時期になります。2学期の最後を子どもたち一人一人が達成感をもって締めくくることができるよう努力して参りますので、今月もご支援ご協力のほどよろしくお願ひします。

## お願い

☆持久走記録会は、12月3日になりました。

体調を崩している児童が多いので、無理のない範囲で参加させたいと思います。

☆かけ算九九では、ご家庭でもご協力ありがとうございます。

上からは、全員合格しました。下から、バラバラでも、スムーズにできるように練習をお願いします。

☆冬の服装について

少しずつ寒さが厳しくなってきました。教室に暖房設備がありますが、服装に個人差があります。上着を着たままの格好では、字を書いたり本を読んだりする活動がしづらいです。上着を脱いでも寒くなく、調節できる服装で登校させてください。

登校時、寒くて手をポケットに入れてしまうと転んだ時に危ないので、手袋やマフラーがあるとよいと思います。

☆終業式について

11時30分下校です。給食は、ありません。

## 学習の様子

校外学習でコジマ子どもサイエンスパークに行つきました。暗闇の部屋や斜めの部屋など、不思議な感覚を楽しんでいました。



